

Pokal „halb“ verteidigt

Vor einem Jahr konnten die Saalfelder Fechter Meike Wenzlaff und Andreas Langen den Bäderpokal der Stadt Bad Elster gewinnen. Am vergangenen Samstag fand das diesjährige Turnier um den riesigen Wanderpokal statt. Leider sagte Meike ihre Teilnahme für diesen Wettkampf ab und so musste Andreas den Weg in die Kurstadt am Samstagmorgen allein antreten. Damit wäre eine Pokalverteidigung von vornherein ausgeschlossen gewesen.

Doch dann kam es ganz anders: Manuela Stöhr vom Gastgeber Medizin Bad Elster hatte ebenfalls keinen Partner und so traten die beiden als Kampfgemeinschaft Bad Elster/ Saalfeld an.

Manuela Stöhr konnte mit dreizehn Siegen und nur zwei Niederlagen die Einzelentscheidung bei den Damen gewinnen. Andreas stand diesem Ergebnis mit zwölf Siegen und drei Niederlagen nur wenig hinterher, wurde nach seinem Sieg im Vorjahr diesmal Dritter bei den Herren. Damit hatten die beiden insgesamt 25 Siege auf ihrem Konto und gewannen den Bäderpokal vor Halle und Altenburg mit je 24 Einzelsiegen. Und so konnte Andreas den Pokal am Abend wieder mit in die Feengrottenstadt bringen. Dort wird er das nächste halbe Jahr bleiben. Zu den Vogtlandspielen im Frühjahr wandert er dann zu Manuela Stöhr. Der Termin für das nächste Pokalturnier steht auch schon fest. Am 1. November 2014 wird es das nächste Bäderpokalturnier im sächsischen Staatsbad geben.